



豊畠和進

令和8年1月6日発行 No. 9

児童数 158名
学級数 9 (3)
HPへはここからどうぞ



令和8年の幕開けです

校長 松野 彩直



午年がスタートしました。今年もさらなる飛躍の年となるよう、パワフルに何事にも積極的に挑戦し、物事がうまく進められるよう、教職員一同、力を合わせて子どもたちの成長を全力でサポートしていきます。どうぞよろしくお願ひします。

さて、今年、本校は創立150周年を迎えます。改めて、今までの歴史を振り返り、郷土を知り、夢をもって未来に羽ばたける児童の育成に一層努めていきます。本校の卒業生は、総勢4700名を超え、様々な場所で活躍しています。「和進」の精神を脈々と受け継ぎ、今の豊畠小学校が存在します。歴史の重みを感じると共に、今の私たちにできること、引き継がなければならないことを整理し、子どもたちと共に考え、守っていきたいと考えています。

冬休み明けの全校集会では新年にあたり、気持ちを新たに挑戦し続けしてほしいこと、また、1月から3月の期間は、学校では1年のまとめとなる時期であると同時に、進級や進学に向けての「準備」期間を充実させようという内容を話しました。寒い日が続きますが、この厳しい冬をしっかりと乗り越えて、暖かな春を迎える準備をしていきます。

また、嬉しいお知らせがあります。2年生と4年生に新しいお友達が転入してきました。今月からは158名でスタートです。お互いに声を掛け合って仲良くし、早く豊畠小学校の生活に慣れてほしいと思います。

第2回学校運営協議会を開催しました

12月12日(金)に第2回学校運営協議会を開催しました。今年度の地域学校教育活動についての報告をし、今後の活動のあり方について情報交換を行いました。今年度の活動については、承認をいただき、今後については主に地域の方々への周知方法について、検討が必要であるとのご意見をいただきました。今後は、新たに区長会議や地区的行事で話題にしていただいたり、回覧板等であらかじめ学校行事等の日程をお知らせしたりして活動を周知し、広めていきたいと考えています。

また、環境整備週間の時期や日程も猛暑を避けて設定できるよう、工夫していきたいと思います。読み聞かせや他の新たな試みも積極的に行っていきたいと思いますので、できうこと、やってみたいことがありますしたら学校にご連絡いただけましたら幸いです。

アンケートへのご協力 ありがとうございました

11月にPTA組織の改訂についてのアンケートにご協力をいただきありがとうございました。今後は、この結果を参考にしながら来年度以降の組織、役員決めに生かしていきたいと思います。

また、12月には学校評価アンケートもご協力いただきましてありがとうございました。皆様方からの回答を参考に、成果や改善すべき点を明確にし、今後の教育活動の充実・発展に努めます。アンケート結果、考察等については後日、改めてお知らせいたします。

149年目おめでとう!! 創立記念フェスティバル開催

本校は、明治9年(1876年)12月22日に、延壽寺内に井戸野小学校として創立され、今年で149年を迎えました。豊畠小の創立を祝う「創立記念フェスティバル」を12月12日(金)に行い、大変盛り上りました。今年は、前半に『6年生の合唱発表』、合唱指導をしていただいた木村先生、宇井先生による『歌声プレゼントステージ』、福祉委員会を中心に企画した『全校かくれんぼ』、後半に『収穫祭』を行いました。『全校かくれんぼ』は、子どもたちからの要望で成立した初企画です。

また、児童が春に田植えをし、秋に刈り取ったお米を使って、PTA役員の方々を中心に餅つきの実演を行いました。「よいしょ!」の威勢のよいかけ声に乗せて、先生方、6年生が餅つき体験を行いました。前日から準備をしてくださったPTA役員の皆様、そして、米作りに協力していただいた地域の皆様に、改めて感謝申し上げます。

12月15日(月)は、第2弾としてサイエンス・マジックショーを鑑賞しました。子どもたちの『なぜ?』『どうして?』を大切にした理科的な発想を火をつけたいと願って開催したサイエンスショー。授業でも、子どもたちの興味をかき立てるような仕掛けを工夫していきます。本公演は、旭市独自の『いきいきプラン』の予算で行いました。このような貴重な機会が得られるに感謝しています。

